

[SECCIONES]

Última hora

Granada
Costa
Provincia
Vivir

Lo más leído

Imágenes del día

Más secciones

[MULTIMEDIA]

Videos Teleideal
Video Noticias
Clip Musicales
Punto Radio

[INTERACTIVO]

Blogs
Foros
Chats

[CANALES]

Hoy Cinema
Hoy Inversión
Hoy Motor

IndyRock
Waste Ecología
Eurosport
Canal Moda

[SUPLEMENTOS]

Deporte Base
Expectativas
Inmobiliario
LaguíaTV
Hoy Mujer
XLSemanal

[SERVICIOS]

Infoempleo
Horóscopo
Descargas | PDF
Tus anuncios
Coches Ocasión
Pág. Blancas
Pág. Amarillas
Postales
Formación
Masters
Cursos

[Y ADEMÁS]

Agricultura
Canal-SI
Cibernauta
Ciclismo
Esquí
Infantil
Libros
Amistad
Juegos
Sudoku

LOCAL

GRANADA

El PP denuncia «la falta de compromiso» del Gobierno con las becas para universitarios

En los últimos tres años se ha reducido el número de ayudas en 169 alumnos en la institución universitaria granadina

A. G. PARRA/GRANADA

El PP hace cuentas y no le gusta el comportamiento del Gobierno con las becas que concede a los estudiantes de la [Universidad de Granada](#) (UGR). El número de becarios se ha reducido en la provincia de Granada en los tres últimos años. La institución universitaria granadina tenía en el curso 2003/2004, 11.988 becarios. Tres

curso más tarde, en el 2005/2006, los becarios de la [Universidad granadina](#) han pasado a 11.819, lo cual supone una reducción de casi el 3%. O lo que es lo mismo, 169 becarios menos por parte del MEC.

Ante estas cifras, desde las filas populares denuncian que el Gobierno «no ha cumplido sus programas en materia de becas». Recuerdan que el Partido Socialista cuando era oposición acusó al PP de disminuir el número de becarios en Andalucía, al tiempo que se comprometió a incrementar el número de becarios y la cuantía de becas. Así las cosas, los datos aportados ahora por el Ministerio de Educación y Ciencia al PP, demuestran que «las becas no solo no han aumentado, sino que han disminuido en Andalucía, y además, el incremento -cuantía- tampoco ha respondido a las expectativas creadas».

Por convocatorias

Durante el curso 2003/2004 Andalucía contaba con 48.105 alumnos con beca. En el curso 2005/2006, los alumnos universitarios con beca fueron 46.497, según los datos facilitados por los Populares. Esta tendencia se ha reflejado en la institución universitaria granadina principalmente en la convocatoria general que es donde ha habido una mayor reducción.

En este caso, [la UGR](#) ha experimentado una de las reducciones más importantes que se traduce en 351. La de Sevilla perdió más, 1.409 en total. En lo que respecta a las becas de movilidad el saldo ha sido positivo, pero «no suficiente». Se ha pasado de 800 becarios en el curso 2003/2004, último del PP, a 1.027 en el curso 2005/2006. Por último, en la convocatoria que afecta a los alumnos que inician sus estudios universitarios, el número se ha reducido en 45, pasando de 1.979 a 1.934 becarios.

Los populares critican que estos datos son «muy chocantes teniendo en cuenta las afirmaciones de los dirigentes socialistas granadinos que acusaron al Gobierno del Partido Popular de suprimir las becas adrede, dañando las economías y coartando las ilusiones de las familias más humildes».

Para la concesión de becas a estudiantes universitarios se utilizan dos criterios, el rendimiento académico del estudiante y la renta y el patrimonio de su familia. En el último curso contabilizado, que es el 2005/2006 ya que el 2006/2007 se está aún revisando solicitudes, en [la UGR](#) hubo 18.445 universitarios que pidieron una beca del Ministerio y se la concedieron a 11.822. Son cifras de la memoria de gestión de la [Universidad de Granada](#), que no coinciden al 100% con los datos del PP, si bien la variación es de cinco o diez alumnos dependiendo de la convocatoria.

[Subir](#)

IDEAL

CLASIFICADOS

COCHES EMPLEO

Selecciona la marca y el modelo:

Nuevo Usado

Marca

Modelo

Video Noticias teleideal

Granada da el acelerón para que la Alhambra se incluya entre las siete maravillas del mundo

La banda de ladrones de La Chana burla a la Policía y sigue con los robos a comercios

Nueva denuncia del PSOE ante el fiscal contra Del Ojo por adjudicar el pabellón sin concurso público

[VER TODOS LOS VÍDEOS](#)

TURISMO

Red de municipios

Conoce en profundidad nuestra provincia:

- ::Fotos desde el aire::
- ::Censo::
- ::Historia::
- ::Gastronomía::
- ::Hostelería::
- ::Turismo Activo::
- ::Monumentos::

[>> Entrar<<](#)

ESPECIALES

[Fitur 2007](#)
[Premios Goya 2007](#)
[Los Oscar 2007](#)
[El diálogo con ETA](#)
[Fidel cede el poder](#)
[Anuario 2006](#)
[Especial Vivienda](#)
[Especial Navidad 2006](#)
[Granadinos del siglo XX](#)
[Municipios de Granada](#)
[Semana Santa en Granada](#)
[Alhambra 360º](#)
[Miss y Mister 2006](#)

